
 
 

DELIBERA n. 04 DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO N. 08 DEL 24.09.2019 

 

Il giorno 24 del mese di SETTEMBRE dell’anno scolastico 2019 presso la sala INSEGNATI dell’I.C. ROVIGO 2, VIA 

CORRIDONI N,40 – 45100 ROVIGO si è tenuto il CONSIGLIO DI ISTITUTO per discutere il seguente punto all’ordine 

del giorno: n. 04  - Argomento: Progetti e convenzioni 

 

Descrizione della delibera: 

Il Dirigente presenta i seguenti Progetti e/o Convenzioni:  

a) Laboratorio di psicomotricità e approccio allo Yoga educativo” Scuola Infanzia “Principe di Napoli”  

Le insegnanti del plesso richiedono l'attivazione di un progetto di “Laboratorio di psicomotricità e approccio allo Yoga 

educativo” destinato agli alunni della Scuola dell'Infanzia. Il progetto dovrà prenderà avvio dal mese di novembre 2019 

per i gruppi dei bambini medi e grandi, mentre da gennaio 2020 anche per il gruppo piccoli. Per tutti i gruppi il progetto si 

concluderà nel mese di giugno 2020, con una festa organizzata in collaborazione con le maestre, che coinvolgerà anche le 

famiglie degli alunni.  

La spesa sarà a carico dei genitori; si richiedono quote di gratuità per coprire la spesa di eventuali alunni non paganti.  

Nel corso dell’assemblea dei genitori per l’elezione degli organi collegiali di durata annuale (28 ottobre 2019) sarà 

proposto il progetto alle famiglie con l’intento di avere l’unanimità delle adesioni per permettere la partecipazione di tutti 

gli alunni del plesso. Le gratuità richieste nel bando permetteranno la copertura di eventuali non paganti.  

L'attività è in essere da anni ed è un'offerta qualitativa importante per i nostri alunni.  

Il Consiglio delibera il progetto all’unanimità con il vincolo di adesione e partecipazione di tutti gli alunni del 

plesso  
Seguirà la pubblicazione di apposito bando pubblico.  

b) “Cinema U.S.R. Veneto”  

La dirigente presenta il progetto dell’USR Veneto relativo alla diffusione di buone pratiche educative, didattiche e 

laboratoriali, al fine di diffondere la cultura cinematografica nelle scuole del Veneto. Si chiede di poter aderire alla Rete 

di scuole “Rete Re.Ci.VE. “(Rete cinema Veneto), cui afferisce il progetto stesso.  

Capofila della rete sarà l’istituto “Stefani” di Mestre.  

Il Consiglio delibera all’unanimità la partecipazione alla Rete.  

c) “Coro voci bianche”  

La Dirigente ricorda ai presenti che da più anni si collabora con l’Accademia Venezze, che opera nel nostro Istituto con 

un coro di voci bianche (alunni classi V e I II III scuola sec. I Grado). Anche nel corrente anno scolastico si valuta la 

possibilità di promuovere detto progetto, già approvato dal Collegio Docenti.  

Si chiede al consiglio l’autorizzazione del progetto, con contestuale sottoscrizione di una Convenzione con l’Accademia 

Musicale Venezze.  

Per tale progetto è stato anche richiesto un contributo alla Banca del Monte di Rovigo. Se non fosse finanziato, la quota di 

partecipazione sarà a carico degli utenti e verrà versata direttamente all’Accademia “Venezze”.  

Il Consiglio approva all’unanimità.  
La Dirigente comunica al Consiglio di aver richiesto un contributo alla Banca del Monte anche per il seguente progetto:  

d) “ComuniCAAre a scuola”  

Il progetto “ComuniCAAre a scuola” propone, per tutto il nostro Istituto, l’adattamento, con etichettatura in simboli, degli 

ambienti scolastici, sequenze per la promozione dell’autonomia, comunicazione veicolata e supportata dai simboli che 

diventano strumento di immediata comprensione e immediata possibilità di condivisione di un concetto, 

indipendentemente dallo sviluppo del linguaggio parlato o dalla lingua.  

Il Consiglio prende atto.  
e) “Corso di Chitarra”, tenuto dal prof. Giuliano Pajarini, docente del nostro Istituto in orario pomeridiano, per le classi 

I, II e III della scuola “Parenzo”. Progetto che prevede dei momenti di sinergia con il Progetto “Coro di voci bianche”.  

Il Consiglio approva il progetto all’unanimità.  
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f) Progetto “Foto di classe” promosso dalla “Voce di Rovigo”  

Il Direttore del quotidiano “La Voce di Rovigo” chiede di poter inviare il loro fotografo nelle scuole Primarie del nostro 

Istituto, per poter scattare delle foto agli alunni che verranno pubblicate sul quotidiano, affinché i bambini si possano 

riconoscere e le famiglie abbiano un ricordo dell’anno scolastico.  

Il Consiglio, dopo le dovute riflessioni, delibera all’unanimità di non aderire alla richiesta, non essendoci un 

progetto rispetto all’iniziativa proposta.  

 

Allegati n.======= e titolo: 

1. ………………………………………………………………………………………………… 

2. ………………………………………………………………………………………………… 

3. ………………………………………………………………………………………………… 

4. ………………………………………………………………………………………………… 

 

Totale componenti n.   13 Totale presenti n.   …13……  

Totale assenti   n.  00 :  

Favorevoli       n.    13 

Contrari           n.    00 : ……………………………………………………………………………. 

…………………………………………………………………………………………………………   

Astenuti  n.    …… : ……………………………………………………………………………. 

Il Consiglio approva :  SI  X  NO        

Se SI :         all’unanimità   X     a maggioranza 

 

Data 24.09.2019 

 

Firma del Segretario      Firma del Presidente 

        Ins.te Ballarin Mariagrazia                                                                    Ing. Enrico Milan    
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